

# *Putin y Macron divergen en el tema derechos humanos*

---



Bormes-les-Mimosas, Francia, 19 ago (RHC) Los presidentes de Francia, Emmanuel Macron, y Rusia, Vladimir Putin, expresaron sus divergencias en materia de derechos humanos, en particular sobre las protestas que tienen lugar en ambos países.

En declaraciones a la prensa antes de comenzar el diálogo enmarcado en la visita de trabajo del líder ruso al Fuerte de Bregançon, el mandatario anfitrión introdujo el espinoso tema con una sutil acusación de que en Rusia no se respetan principios democráticos como la libertad de expresión, opinión y manifestación, ni el derecho a presentarse a elecciones.

Putin aunque en un primer momento evitó el debate, fijó postura acerca de las movilizaciones antigubernamentales de los últimos días en Moscú, la actual punta de lanza de occidente y sus medios contra el Kremlin.

De acuerdo con el jefe de Estado, de cara a los comicios para la Alcaldía moscovita -el supuesto motivo de las protestas- este año muchas menos personas han sido vetadas para participar que en 2014, y las razones son bien justificadas, al tratarse de violaciones como la falsificación de firmas.

Putin aseguró que está garantizado en la ley el derecho a salir a la calle a manifestarse, pero siempre de manera pacífica, y es en ese contexto que se han producido arrestos, comentó en alusión a detenciones

que occidente atribuye a una supuesta intención de intimidar a los opositores.

El presidente ruso también subrayó diferencias entre los choques en las movilizaciones de Moscú y la violencia durante las realizadas en París y otras partes de Francia por los chalecos amarillos, con varios muertos y heridos graves, mayoritariamente del lado de los manifestantes.

Macron reaccionó con el argumento de que tales protestas han trascendido en un escenario de respeto por el gobierno a los tratados internacionales y la libertad de expresión y opinión.

Putin y Macron también dejaron claras sus diferencias en torno al conflicto en Siria.

Mientras el anfitrión apuesta por el cambio de régimen y acusó al Gobierno de masacrar civiles en Idlib, el visitante celebró el avance de las tropas sirias hacia esa ciudad con el fin de expulsar a los terroristas que la controlan. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199425-putin-y-macron-divergen-en-el-tema-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**